

NOTA DE PRENSA

La Fundación AXA y Grupo Planeta conceden en Sevilla el XXV Premio de Novela Fernando Lara

241 originales se presentaron al
XXV Premio de Novela Fernando Lara

Sevilla, 9 de septiembre de 2020

El miércoles **16 de septiembre** se dará a conocer, durante un acto de concesión que se celebrará en la Casa de Guardiola, el fallo del **XXV Premio de Novela Fernando Lara**.

El Premio, que se celebra en el marco del acuerdo de colaboración entre la Fundación AXA y Grupo Planeta para el desarrollo y fomento de la cultura en Andalucía, cuenta con una dotación de **ciento veinte mil** euros para la obra ganadora, y será publicada por Editorial Planeta.

El **Jurado** de esta edición está compuesto por:

Fernando Delgado

Pere Gimferrer

Ana María Ruiz-Tagle

Clara Sánchez

Emili Rosales, que actuará como secretario con voto

A esta vigésima quinta convocatoria del Premio se presentaron **241 novelas** originales e inéditas procedentes de todo el mundo. Entre ellas, 126 procedentes de España y más de 40 de países extranjeros, la mayoría del continente americano.